



ひよこぐみだより7月



2020年7月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこさんの様子

暑くなってきましたね。子どもたちの笑顔はいつも太陽のように満点！その笑顔に癒されて、私たちもニコニコしてしまいます。涼しい日は散歩に出かけ、シャボン玉で遊び、アリやダンゴムシを観察しながら、ゆったり散歩を楽しんでいます。遊んだ後は給食の時間。テーブルやいすの準備が始まると、「おなかへったよ」「そこにすわりたいよ」などと言っているみたいにおしゃべりが始まります。手づかみやスプーンを使って意欲的に食べる姿に成長を感じ、嬉しく思います。

今月は新園舎への引っ越しがあります。ワクワクドキドキで、窓から見える白い壁を一緒に眺めていると工事のお兄さんが手を振ってくれます。

子どもの気持ちに寄り添い、安心して過ごせるように見守っていきたいと思います。

感触遊び

子どもたちは水遊びが大好き！ひよこ組の手洗い場所に保育者が行くと、「私も！」とみんなが一斉に向かっています。一緒に手を洗う真似をし、もっと水に触れたくて片足をのせていますよ。建て替え工事のため、プールに入っている水遊びはできませんが、室内で水を楽しめるよう感触遊びをしたいと思います。タオルと肌着の準備をお願いいたします。後日お声がけさせていただきますので、よろしく願いいたします。



今月の活動

- ・ボールプール
 - ・マット遊び
 - ・感触遊び
 - ・七夕飾りをひよこ組前の廊下に飾ります。
- お楽しみに！

子どもたちの大好きな絵本

でてこい でてこい

「でてこい」のセリフに合わせて手を口に添える姿がかわいいです。

ばんだちゃん

むしゃむしゃと手を動かして食べている姿が愛おしいです。



お願い

- ・やってみたい気持ちが芽生え子どもたちは活発に過ごしています。洋服をたくさん汚す事や、遊びの中の小さな怪我が出てくるとお思います。お洗濯などご理解、ご協力お願いいたします。
- ・子ども同士のやり取りが多くなってきています。怪我予防のため、爪をこまめに切ってください。
- ・持ち物に名前がないものがございます。確認していただき記入をお願いいたします。
- ・靴を履いて散歩に出かけたいと思います。お持ちのご家庭はご持参ください。